SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Panthères: ils sont favorables au retour de PEA!

Willy NDONG Libreville/Gabon

U lendemain de la rencontre entre le président de la République Ali Bongo Ondimba et Pierre-Emerick Aubameyang, de nombreux acteurs de la sélection se sont prononcés sur le retour en sélection de PEA. À commencer par Patrice Neveu, le coach national. " C'est le joueur phare de notre élection. Nous ne pouvons qu'être favorables à l'idée de son retour. Par conséquent, c'est une bonne chose pour nous. Et il a de bonnes raisons de revenir. Dans un proche avenir, nous allons nous entretenir à ce sujet".

André Biyogo Poko pense qu'il faut mettre les diférends de côté. "C'est une bonne chose. On a besoin de tout le monde pour défendre la patrie car nous ne sommes pas encore qualifiés". Didier Ndong a, par contre salué l'initiative du chef de l'État, tout en prônant l'unité au sein des

Panthères. "Je salue l'initiative du supporter numéro un des Panthères, son Excellence Ali Bongo Ondimba. Mais également la hauteur de notre capitaine capitaine PEA (...). Le pays a besoin de tous ses meilleurs enfants pour les grands défis".

Shavy Babicka, de son côté, pense que le goléador gabonais sera d'un apport important pour la sélection face à la RDC.

"Le retour de Pierre-Emerick est une très bonne chose pour notre sélection. Il a une grosse influence au niveau de notre attaque. Et sur les adversaires. Le fait de le savoir sur le terrain fera en sorte que les défenseurs ne viennent pas créer le surnombre chez nous. Il pourra libérer les espaces pour nous".

Anthony Oyono est lui aussi favorable. "Surtout pour son influence sur le terrain et en dehors".

Junior Eneme est heureux de pouvoir jouer "aux côtés d'un grand footballeur qui, j'ose espé-



Les Panthères auront besoin de cette ambiance face à la RDC en juin.

rer, écoutera l'appel du président. Car, sur le terrain, nos adversaires vont réfléchir à deux fois". Le retour de PEA est vivement souhaité par une bonne partie des joueurs de la sélection. Ainsi, sa titularisation contre la RDC peut faire la différence. Surtout dans un compartiment offensif des Panthères en grande difficul-

té : deux buts inscrits en quatre rencontres. Ainsi qu'avec la mise à l'écart jusqu'à la fin de la saison de Boupendza à Al-Shabab.

Sa présence peut, à elle seule, empêcher la défense congolaise de monter pour créer le surnombre au cœur de la défense gabonaise. Sa pointe de vitesse peut également faire la différence

au sein d'une défense congolaise parfois lourde.

Il reste désormais au coach à avoir un discours rassembleur au sein de la tanière. Car, seule la victoire comptera. La victoire du collectif et non d'une personne. En plus de Lemina, qui pourrait également être de la partie, le Gabon a un bon coup à jouer.

Patrice Neveu: "Orphée Mbina a du potentiel "



Patrice Neveu aux côtés du jeune Mbina.

Willy NDONG Libreville/Gabon

E sélectionneur des Panthères du Gabon Patrice Neveu était le week-end dernier au stade Brouhot pour assister au match de National 2 qui a opposé samedi Vierzon FC à Chamalières de Orphée Mbina, pour le compte de la 27e journée de ce championnat. Victoire de Chamalières sur le score de 1 but à 0. Ce qui permet à cette formation de grimper à la 4e

Au sortir de cette rencontre, après s'être entretenu avec les dirigeants de Mbina, Patrice Neveu s'est dit impressionné par les qualités de buteur du joueur. "C'est certain, Orphée Mbina a du potentiel. Nous allons continuer de le suivre", a fait savoir le technicien français.

Saturnin Ibela Ignambi: "Le Gabon jouera son football, peu importe l'adversaire"

Entretien réalisé par Willy NDONG Libreville/Gabon

l'union: Saturnin Ibela Ignambi, le Gabon connaît désormais ses adversaires à la CAN U23. Le Mali, le Niger et l'Égypte. Un commentaire?

À ce niveau de la compétition, il n'y a plus de petites équipes. Si elles sont en phase finale, c'est qu'il y a de la qualité dans chacune de ces équipes. Par conséquent, elles doivent être prises au sérieux. Nous n'allons négliger aucun détail.

Le contentieux avec le Cameroun n'a pas encore été vidé. Êtes-vous confiant quant à l'issue de cette affaire?

Nous avons un dossier solide. Je suis donc confiant.

Au Maroc, notre équipe serat-elle en majorité composée d'expatriés?

Le nombre de joueurs expatriés ou locaux importe peu. Le plus



Saturnin Ibela: « Aller le plus loin possible.»

important c'est la cohésion et Le Mali c'est du lourd. L'équipe le groupe qui prendra part à la a éliminé 3-0 le Sénégal après compétition.

L'Égypte vous a battu 3-0 en amical. Le 1er juillet, vous jouez le dernier match contre cette équipe. En football, un match est toujours différent d'un autre. Personne ne vendait cher notre peau face au Cameroun. Sachez que le Gabon qui a joué en amical contre L'Égypte sera forcément différent de celui qui jouera le 1er juillet.

leur défaite à l'aller 3-1. Avezvous une stratégie pour battre cette équipe?

Le Gabon jouera son football, peu *importe l'adversaire.*

Quel est votre objectif lors de cette compétition? Aller le plus loin possible.

Le mot de fin.

Pour tuer plus de gibiers en brousse, il faut faire moins de